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羅部長瑩雪：主席、各位委員。可不可以將 C 案後段文字「二週內」放寬一點？ 

主席：C 案是二週內。 

羅部長瑩雪：前面是二個月，後面是二週；後面的二週可不可以放寬為二個月？ 

尤委員美女：我們後面只是要求你們提出資料而已。 

羅部長瑩雪：這樣子喔！好，就照案…… 

主席：好，就照案通過。 

處理 D 案。 

請羅部長瑩雪說明。 

羅部長瑩雪：主席、各位委員。尤委員同意將「一週」改為「一個月」是不是？ 

尤委員美女：改成「一個月」，可以。 

主席：改為「一個月內」提交，修正通過。 

處理 E 案。 

請羅部長瑩雪說明。 

羅部長瑩雪：主席、各位委員。可不可以改成「一個月」，因為除了提出統計外，還要提出檢討報

告。 

主席：段委員同意改為「一個月」嗎？ 

段委員宜康：可以。 

主席：好，修正通過。 

臨時提案處理完畢。接著繼續進行答詢。 

請蔡委員易餘質詢。 

蔡委員易餘：主席、各位列席官員、各位同仁。我相信羅部長是從一名專業律師進入到法務行政首

長的角色；剛剛柯總召在質詢時問羅部長，在 2 年 6 個月的任期內對於自己的工作有哪些是滿

意或需要檢討的？部長認為在自己任內對於獄政改革方面是滿意的。 

主席：請法務部羅部長答復。 

羅部長瑩雪：主席、各位委員。不是，我是說，我這邊有做了一些事情，有一個重點，即使在我們

的預算非常拮据的情況之下，只要能夠擠出一些錢，也要儘量改善設施，就…… 

蔡委員易餘：你認為是因為經費拮据，對於現在所有的獄政，部長也做了很多的努力。 

羅部長瑩雪：這只是小部分的困難點，其實最大的困難點是空間容額與管理人員的人數嚴重不足。 

蔡委員易餘：因為管理員人數不足，監獄也太少，收容人太多，這是現在獄政的狀況。但是部長在

經費如此拮据的情況之下，矯政署竟然在 104 年率團赴上海參加兩岸獄政研討會，部長認為有

這個必要嗎？ 

羅部長瑩雪：這是延續歷年來司法互助交流的工作，工作重點並非只是像表面上看起來我們去參觀

他們的建築，其實還包括關心台籍受刑人的處遇狀況，而且我們還要…… 

蔡委員易餘：好，你們是去關心台籍受刑人的處遇狀況，我們的結論是，到底是臺灣還是中國的獄

政人權做得比較好？ 


